
 

 

ERGEBNISPROTOKOLL 

 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES RODDE / KANALHAFEN 

 

Datum der Sitzung: 03.03.2022 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ort:  Gaststätte Jägerkrug, Rodde - 

 

 
 

Teilnehmer(innen) des Stadtteilbeirates:    Besucher: 

Hr. Ludger Thiemann        8 Teilnehmer, u.a. vertreten Presse und FDP 

Hr. Bernhard Berghaus 

Fr. Mandy Arndt-Marasus 

Hr. Oliver Kuberek 
Fr. Angelika Moser 

Nils Pohlmann 

Franz Epping 

 

Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  
Begrüßung aller Teilnehmer mit 

kurzem Gedenken an die aktuelle 

Situation in der Ukraine 

   

2  Protokoll Dezember 02.012.2021  Protokoll besprochen 
Hr. Thiemann 

 
 

3  Protokoll 03.02.2022 – digital-  Protokoll besprochen 
Hr. Thiemann 
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Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

4  

Kreuzungsbereich Kanalhafen  

Antrag auf Kreisverkehr gestellt, auf-

grund der der Tatsache, dass diese 

Kreuzung ein Unfallschwerpunkt  

bisher noch keine Rückmeldung   

5  

Wirtschaftswege  

(Prio-Liste soll beantragt werden) 

 

Im Coelln, Alter Schulweg, Am Back-

haus 

 

Auf dem Brink-> Stand bei starkem Re-

gen unter Wasser 

Bisher keine Verbesserung durch Aus-

bau oder Reparatur der Wirtschafts-

wege.-> nichts passiert 

weiterhin in einem schlechten Zustand 

Auf dem Brink ist kein Wirtschaftsweg 

Somit ist TBR zuständig, Antrag wurde 

gestellt->bisher keine Rückantwort 

Es sollen nochmals Anträge für die Wirt-

schaftswege gestellt werden 

  

6  
Stadtteilwettbewerb 

„Gemeinsam Zukunft gestalten“  

Antrag wurde bereits gestellt, mit dem 

Hintergrund für die regionale Versor-

gung 

Frist bis zum 10.04.2022 

  

7  Planung der neuen Bücherzelle. 

voraussichtlich am Dorfladen 

an diesem Standort besser unter Be-

obachtung, hinsichtlich des Vandalis-

musses in der Vergangenheit 

Wo bekommt man eventuell eine neue 

Bücherzelle her? 

RWE / Stadtwerke nachfragen 
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Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

8  

Weiterer Ausbau des Radweges 

L591 in Richtung Bevergern 

 

Es sollen Gespräche mit der Stadt 

Rheine geführt werden 

Wer ist zuständig? Landesstraßenbau-

amt? 

Besitzverhältnisse haben sich geändert 

Besucher berichtete, dass damals der 

bereits bestehende Radweg über eine 

Bürgerinitiative ausgebaut wurde. (Bür-

gerinitiative mit Vorsitzendem, Kassie-

rer)  

Es handelt sich um 7-8 Grundstücke, die 

bei einer Erweiterung des Radweges be-

troffen wären. 

 

Hr. Thiemann 
 

9  

Reaktivierung Bahnhof Rodde  

Im Rahmen der Eröffnung des Dorfla-

dens wurde Fr. Andrea Stullich, MdL auf 

die Situation angesprochen . 

Diverse Anträge gestellt 

Gespräch mit Frau Stullich steht noch 
aus Ausbau der Bahn auf 2026 gescho-

ben. Keine Unterführung an der Schule 

Kurzfristige Umsetzung der Reaktivie-

rung nicht möglich, wegen Taktung 

Rückmeldung noch offen 

Hr. Berghaus  

10 

Defibrillator für den Stadtteil Rodde 

Die Installation eines Defibrillators wäre 

sinnvoll. 

Schulen in Rheine sollen mit Defi ausge-

stattet werden->abwarten wann dies 

passiert. In Kanalhafen gibt bereits es 

einen Defi, die Instandhaltung wird über 

die Vereine finanziert. Durch Corona 
fehlende Einnahmen wie z.B. beim 

Pfarrfest, -> Überlegung was man tun 

könnte 

Hr. Thiemann 

 

 

 

11 

Aktion „Sauberes Rodde“ 

Alle Vereine eingeladen 

Treffpunkt: Sportplatz 9:30 Uhr 

Container wird am Sportplatz stehen 

Gebiete wie im letzten Jahr 

Plastikmüll muss in gelbe Säcke  
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Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

12 
Schule Rodde 

Nach Umbau der Kirche  

Mängel: 

Risse in den Wänden 

Tür von Jugendheim  

Boden wölbt sich 

Anlagen müssen regelmäßig sauber ge-

macht werden -> Unkraut 

Durchgang zum Altbereich, Hülse guckte 

aus dem Boden->gefährlich-> wurde 

vor behoben, hat aber sehr lange ge-

dauert 

Besucher (FDP) im Schulausschuss wird 

dies in der nächsten Sitzung anmerken 

und sich vorher selbst ein Bild machen 

Schulwegsicherung 

Gefahrenpunkte –> gelbe Füße 

30 Zone vor der Schule 

Es sollten Geschwindigkeitsmessungen 

durchgeführt werden-> gefährlich 

Schulgarten 

Es soll mit der Schulleitung gesprochen 

werden-> wie geht’s weiter? Blumen-

wiese oder Kartoffeln? 

Hr. Thiemann  

13 Osterfeuer 

Tannenbäume entsorgt, Bauern eventu-

ell Holz holen mit Treckern. 

Sollte Corona es zulassen 

Sonst erst wieder 2023 (voraussichtlich) 

  

-14 
Aktion Sauberes Rheine 

Die Aktion findet am 26.03.2022 statt 

Der Stadtteilbeirat beteiligt sich mit ei-

nem eigenen Bereich 
Hr. Berghaus 26.03.2022 
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Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

15 Baustraße Schleuse 

Wird sich in nächster Zeit nicht viel tun 

Stümpfe -> Proben an Grundelementen 

Zugsystem zum testen-> festgestellt 

funktioniert nicht 

muss neu berechnet werden -> neue 

Ausschreibung 

ab Sommer wird es etwas ruhiger 

Dringender Antrag bezgl. der Busstrecke 

-> weil die Baustelle doch länger als ge-

dacht -> Wirtschaftsweg 

 

Bauende ange-

dacht 2035 

 

16 Glasfaser 

Schleusendorf ist fast fertig 

Weiße Flecken sind unter 30Mbit 

Förderung nur wenn weiße Flecken 

  

17 sonstiges 

Ampelanlage am Russenweg wieder 

gleichzeitig für Auto und Radfahrer 

2021 Antrag auf Kreisverkehr Kreuzung 

Russenweg-> Ampel wegen Caritas 

Sollte sich Corona wieder weiter aus-

breiten-> eventuell digitale Sitzung 

12.03.2022 Staudenbörse im Dorfladen 

  

18 Termin 01.09.2022   

 


